
Gemeinsam zu einer nachhaltigen Zukunft mit PVC: Als nationaler Partner
von VinylPlus® und Stimme der PVC-Branche in Deutschland engagiert
sich VinylPlus Deutschland gemeinsam mit den Mitgliedsunternehmen
aus der gesamten PVC-Wertschöpfungskette für die nachhaltige Ent-
wicklung des Werkstoffs und der Branche. Ein weit geknüpftes Bran-
chennetzwerk, der intensive Dialog mit Entscheidern und Meinungsbildern
schafft Transparenz und bildet Vertrauen bei Stakeholdern aus Politik,
Wirtschaft, Handel und NGOs.
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Together towards a sustainable future with vinyl: as a national partner of
VinylPlus® and the voice of the PVC industry in Germany, VinylPlus
Deutschland is committed to the sustainable development of the material
and the industry together with its member companies from the entire PVC
value chain. A wide-ranging industry network, an intensive dialogue with
decision-makers and opinion leaders create transparency and build trust
among stakeholders from politics, economy, trade and NGOs.
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